
SI VIS PACEM …
Il  suono  delle  sirene  e  lo  squasso  delle
esplosioni su Kiev, ha riportato bruscamente
alla realtà tutto il mondo. Si sono azzerati i
troppi bla-bla, le ricostruzioni di interpreti di
‘passaggio’ e anche le varie ‘tifoserie’.
Se si vuole la Pace, di deve cercare attorno a
un  tavolo,  parlando  il  giusto  linguaggio  e
soprattutto costruendo rapidamente dei fatti
concreti.
L’uso delle armi può portare lutti e risvegliare
mostri che pensavamo sepolti.
Ora  sono  l’intelligenza  e  la  lungimiranza  a
dover essere mobilitate.
Siamo  comunque  vicini  alle  popolazioni
colpite, incoraggiandole a spronare i governi
verso l’unico porto sicuro: la PACE
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